

Herbstwanderung der 3.-6. Klasse Schülen

Am Montag 22. Oktober waren wir auf einer richtig herbstlichen Herbstwanderung. Der Bus stellte uns auf den Menzberg, mitten in den dicksten Nebel hinein.



Die Sonne drückte und wir ahnten, dass weiter oben die Sonne schien. Doch unsere Wanderung führte abwärts.



Es war kalt, ein bissiger Wind ging.



Unterwegs machten wir Halt in der Kapelle St. Joder. Drinnen wärmten wir uns etwas auf, hörten einen Teil unserer Klassenlektüre und feierten einen Geburtstag.



Zum Mittag erreichten wir die Lindeneegg. Hier war es immer noch kalt, aber auch sehr gemütlich. Mit viel Bewegung beim Schytli-Schutte hielten wir uns warm.



Und dann endlich kam sie: die Sonne! Just in dem Moment, als wir den Heimweg antraten. Endlich sahen wir die Gegend um uns. «Schau, da wohne ich!»



Zurück im Schulhaus genossen wir die unglaubliche Weitsicht.

